

CHUT

SERVICIO DE INFORMACION LOCAL

Sesión Municipal. En la celebrada el día 19 del pasado febrero, se da cuenta del oficio recibido del Sr. Director del Museo Arqueológico Provincial, anunciando su visita de inspección para ver el material que se conserva y que se designe persona que pueda prestar información sobre el mismo, nombrando para ello al Sr. Arquitecto asesor.

Con referencia a la terminación de las obras por desmonte de roca y apertura de paso en el camino local del Puerto a la cala Jonca, efectuada por la S. A. de Construcciones Alfredo González Barros, se acuerda en vista de la certificación librada al efecto por Sr. Arquitecto asesor, abonar a dicha Sociedad el segundo plazo del pago convenido por un importe de 7.500 pesetas.

En relación con la instancia presentada por Don Agustín Seras Burgas, solicitando ser nombrado Aparejador Municipal interino y teniendo en cuenta que no existe posibilidad de crear un nuevo cargo por haber ya entrado en vigor el Presupuesto del actual ejercicio, en su resolución se acuerda desestimarla, quedando no obstante en que se estudiará su posibilidad en el momento oportuno.

Acuerdo por el que se aprueba la medición e igualación de la parcela de la casa número 9 del Paseo de Rius y Calvet, que pasa a ser vía pública.

Se acuerda instalar un banco doble en la Avenida del Gral. Mola y en el lugar en que actualmente se está efectuando su urbanización y mejora.

Abastos. — Mañana viernes, contra entrega del cupón correspondiente a la semana VI, se procederá al siguiente suministro: Aceite un cuarto de litro, Azúcar 100 gramos.

Contribuciones. — La cobranza de las Contribuciones al Estado, tendrá lugar en esta ciudad los próximos días 10, 11 y 12 de los corrientes, en el local y horas de costumbre.

La hasta ahora vigente escala de recibos anuales, semestrales y trimestrales para el cobro de dichas Contribuciones, ha quedado modificada en la siguiente forma:

Durante el transcurso de los días indicados, solo se cobrará la cuarta parte de aquellas Contribuciones que, con todos los recargos que la afecten, sean superiores a cien pesetas; las tres partes restantes, se harán efectivas a base de recibos que se correspondan con los trimestres naturales del año. Serán semestrales las que, en total, rebasen de cincuenta pesetas sin exceder de cien, fraccionándose en dos recibos de igual importe, exigibles, respectivamente, en los trimestres abril - junio y julio - septiembre. Y los anuales, serán todas aquellas que en análoga forma, no lleguen a cincuenta pesetas, recaudándose en el trimestre julio - septiembre de cada año.

Las industriales, de cuota irreducible, se cobrarán en su integridad durante el presente primer trimestre.

Registro Civil. — Nacimientos: Juan Cruz García, Victoria López Martínez, José Portas Comas, Antonio Moreno Gimenez, María Luisa Higuera Morà, Consolación Loubat Bosacoma, Luisa María Bernet Serra.

Defunciones: Evaristo Rocà Ferrer de 60 años y Rita Moner Sala de 84 años.

Matrimonios: José Morató Carreras con Teresa Tarinas Soler, José Parra Galvez con Antonia Rodríguez Rojas - José Juan Murgadella con Remedios Boadas Sais.

Simón ARARÁ

ESPARTERIA
Y MUEBLES

Hotel MARINA
BAR

Aguas carbónicas

La Mascota

Intervención quirúrgica. — Con un resultado altamente satisfactorio acaba de ser operado en Gerona, por el notable Cirujano Doctor García Bragado, nuestro particular amigo José Puig Vidal, al que muy sinceramente deseamos un pronto y total restablecimiento.

Proyecto. — Oficiosamente sabemos que el Ayuntamiento piensa solicitar un importante crédito, para destinarlo íntegramente a obras de mejora y embellecimiento de la ciudad.

Religiosas. — El pasado lunes dió comienzo en nuestro templo Arciprestal una importante Semana de formación moral y religiosa para todas las mujeres de esta Parroquia y cuya clausura tendrá lugar el próximo domingo con una Misa de Comunión que se dirá a las 8 de la mañana.

Hotel LAS "NOIES"

Cartelera de Espectáculos

Cinema Victoria.

Hoy, noche: El espectáculo musical «Sueños de Juventud 1948».

Domingo: «También somos seres humanos» y «Fruto dorado» por Clark Gable, Spencer Tracy, Claudette Colbert y Hedy Lamar

Cines Oriente y Novedades

Domingo: «Las rocas blancas de Dover», por Irene Dune y Alan Marshall.

«Llamas devoradoras» y «La siega del odio», segunda y tercera jornada de «Los Jinetes de la Muerte».

TAXIS

SARRETA

Barbería

BASART

GARAGE CENTRAL